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Al Presidente del Consiglio Comunale 
Paolo Abate 

all’assessore allo Sport 

dott. Pietro Avanzi 

all’assessore al Turismo 

dott.ssa Stefania Lorenzoni 

e per conoscenza 

al Sindaco 
arch. Guido Malinverno 

e 
al Segretario Comunale  

dott. Alessandro Tomaselli 

 
 

I sottoscritti, Bernardo Comini e Andrea Palmerini, in qualità di consiglieri comunali della lista “PD - Stefano 
Terzi Sindaco”, ai sensi dell’art.18, comma 4, e dell’art.45 commi 3, 4, 5, 6 e 7, 14 del Regolamento del Consiglio 
comunale, presentano la seguente interpellanza da inserire nell’ODG del prossimo Consiglio Comunale. 
 
Oggetto: interpellanza a sostegno dell’evento TriO Desenzano. 
  
Premesso che:  
 

1) il sostegno alle attività sportive è uno dei punti fondamentali, e condivisibili, presente nelle linee 
programmatiche del sindaco che sottolineano quanto sia “fondamentale creare un rapporto sinergico con 
tutte le Associazioni presenti sul territorio al fine, da un lato  permettere ai residenti la piena fruibilità 
delle strutture, dall’altro sfruttare gli eventi sportivi nazionali ed internazionali” 

 
2) la destagionalizzazione del turismo è una delle priorità citate in tutte le iniziative promosse 

dall’Amministrazione Comunale al di fuori del periodo estivo 
 

3) uno degli eventi sportivi di maggior successo, sostenuto dall’attuale e dalla precedente Amministrazione, 

è stato il “TriO Desenzano”, manifestazione di carattere nazionale che a Desenzano è giunta già alla terza 
edizione e che è stata trasferita nella nostra Città anche col forte sostegno della precedente 
Amministrazione 

 
Considerato che:  

 

4) l’edizione del 2023 ha visto la presenza nei 2 gg di più di 1.000 atleti provenienti da molte regioni italiane 
e da nazioni europee ed extra europee 

 

5) dall’analisi dei questionari sulla qualità dell’iniziativa compilati dai partecipanti all’edizione 2023 risulta 
che circa il 15% ha soggiornato presso strutture residenziali della nostra città, che più del 70% ha usufruito 
di bar e ristoranti, che circa il 70% è stato accompagnato da famigliari e amici, che il 99 % consiglierebbe 
la partecipazione all’evento in oggetto e che più del 75% ha indicato Desenzano come possibile meta 
turistica in futuro 
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6) i percorsi per la corsa, il nuoto ed in particolare quello della bicicletta valorizzano tutto il territorio 
desenzanese inclusa la zona dell’entroterra storico-monumentale 

 
7) la manifestazione si svolge nel periodo autunnale e che pertanto fornisce un buon sostegno alle attività 

ricettive e commerciali in un periodo caratterizzato da una bassa presenza turistica 
 

8) che la diffusione dell’iniziativa avviene sia a livello nazionale che internazionale con conseguente 
beneficio per l’immagine e la conoscenza del nostro territorio in Italia e all’estero  

 

9) il possibile trasferimento dell’evento in altra località gardesana rappresenterebbe una perdita di 
immagine per la nostra città 

 
 

chiedono all’Assessore competente 
 

1) Il motivo per cui, fino ad oggi, non è stato concesso il sostegno agli organizzatori dell’edizione 2024 di 
“TriO Desenzano”  
 

2) Il motivo per cui non è stata data un’adeguata valutazione al beneficio che la città e le sue attività 
economiche possono trarre dal proporre un “evento sportivo ricorrente” a livello nazionale ed 
internazionale (vedi Colnago Cycling Festival) 
 

3) di rivalutare la richiesta presentata dagli organizzatori del TriO Desenzano al fine di fornire il sostegno 
richiesto, sulla base di quanto effettuato negli anni precedenti, previa verifica che l’evento in oggetto 
possa essere ancora inserito dalla società richiedente nel calendario nazionale degli eventi di Triathlon. 
 

 
I Consiglieri Comunali 
 
Bernardo Comini   
 
 
Andrea Palmerini  
 
 
Desenzano del Garda, 14 febbraio 2024 


